

Unser Themenabend widmet sich diesmal den Möglichkeiten und Wegen nach oder bei psychischen und körperlichen Erkrankungen.

Psychische oder körperliche Erkrankungen und Behinderungen können die Erwerbstätigkeit gefährden.

Eine berufliche Reha mit der gesetzlichen Rentenversicherung kann neue Perspektiven eröffnen. Außerdem wird darüber hinaus jeder Mensch mindestens einmal mit der gesetzlichen Rentenversicherung in seinem Leben zu tun haben – ob Sozialversicherungsnummer, später eine jährliche Rentenauskunft oder die Altersrente.

Heute geht es um Prävention, medizinische Rehabilitation und Erwerbsminderung.

Wir freuen uns sehr, einen Firmenberater der Deutschen Rentenversicherung, Matthias Scholl, für diesen Vortrag gewonnen zu haben.

Im Anschluss an den Vortrag gibt es eine Gesprächsrunde für noch offen gebliebene Fragen.

Zuhören – Lauschen – Nachdenken –
Fragen – Austauschen

Die Bar ist bis 22 Uhr geöffnet. Nach dem Vortrag gibt es also noch Gelegenheit, sich bei einem kleinen Imbiss und gemütlichen Zusammensitzen auszutauschen.